

# CERTIFICAT COVID NUMERIQUE BENIN



MINISTÈRE DE LA SANTÉ  
RÉPUBLIQUE DU BÉNIN

## CERTIFICAT INTEROPERABLE



### Certificat de Vaccination

<b>Nom</b> Name	CHOO DO
<b>Prénom</b> Given names	Marc
<b>Date Naissance</b> Date of birth	05-06-1990
<b>PASSEPORT</b> Document ID	0B000000

## NOTICE

Ce certificat est un document individuel. Il est valable sur présentation d'une pièce d'identité. Le présent certificat n'est pas un document de voyage. Avant de voyager, veiller vérifier les mesures de santé applicables et les restrictions connexes sur le lieu de destination. Conservez soigneusement ce document, même si vous avez enregistré le certificat dans l'application. Le QR CODE est au format DCC UE. Il pourra être contrôlé dans les cas prévus par le gouvernement du Bénin sur tout le territoire national mais aussi à l'international. Vous pouvez importer le document papier dans l'application BJWallet. Cette application est accessible temporairement via le lien <https://passsanitaire.gouv.bj/BJWallet.apk> (\*\*\*)Uniquement pour Smartphone Android) ensuite sur Google PlayStore et Apple App Store pour la version iPhone. Une fois l'application téléchargée, lancez l'installation puis accepter « Source Inconnue » pour finir. Accepter les conditions d'utilisation puis afficher ou scannez votre QR CODE à partir l'icône pour scanner (Documentation Informations). Le bouton 'Mode Frontière' sert à afficher en Anglais au besoin.

This certificate is an individual document. It is valid upon presentation of identification. This certificate is not a travel document. Before traveling, be sure to check the applicable health measures and related restrictions at your destination. Keep this document carefully, also if you have saved the certificate in the application. The QR CODE is in EU DCC format. It can be checked in the cases provided by the government of Benin on the whole national territory but also in other countries. You can import the paper document into the BJWallet application. This application is accessible via the link <https://passsanitaire.gouv.bj/BJWallet.apk>. (\*\*\*)Only for Android Smartphone) then on Google PlayStore and Apple App Store for the iPhone version. Once the application is downloaded, launch the installation and accept "Unknown Source" to finish. Accept the terms of use then display or scan your QR CODE from the icon to scan (Documentation Information). The 'border mode' button is used to display in English if needed.

## CERTIFICAT DE VACCINATION VACCINATED CERTIFICATE 000000

<b>AGENT CIBLÉ</b>	COVID-19 840539006
<b>DATE VACCINATION</b>	18-07-2022
<b>MATERIEL TEST ANTIGÉNIQUE</b>	ORG-100030215
<b>FABRICANT</b>	EU/1/20/1528 COMIRNATY
<b>VACCIN/PROPHYLAXIE</b>	J07BX03 COVID-19 VACCINES
<b>NB DOSE SÉRIE</b>	2
<b>SÉRIE DE DOSE</b>	2
<b>CENTRE</b>	MINISTÈRE DE LA SANTÉ
<b>NO LOT</b>	77665459
<b>TYPE INJECTION</b>	INTRAMUSCULAIRE
<b>VOIE INJECTION</b>	BRAS DROIT
<b>IDENTIFIANT UNIQUE CERTIFICAT</b>	URN:UVCI:01:BJ:8FE7CF80552CC2CEFAE
<b>ETAT MEMBRE</b>	BJ
<b>EMETTEUR CERTIFICAT</b>	MINISTERE DE LA SANTE DU BENIN

## INFORMATION COVID

### INFORMATIONS SUR LA COVID-19

- 1- Les coronavirus (CoV) sont une grande catégorie de virus qui provoquent une large gamme de maladies comme la pneumonie, le syndrome respiratoire du Moyen-Orient (MERS) et le syndrome respiratoire aigu sévère (SARS).
- 2- Le SARS-CoV-2 constitue une nouvelle souche de coronavirus.
- 3- La maladie provoquée par l'infection au SARS-CoV-2 s'appelle maladie à coronavirus 2019 ou COVID-19
- 4- Les symptômes de la COVID-19 peuvent varier. Parmi les plus communs, on compte : légère fièvre, toux, fatigue, essoufflement (dyspnée) et douleurs musculaires (myalgies).
- 5- La COVID-19 peut toucher des personnes de tous les âges, quel que soit leur état de santé.
- 6- Les personnes de plus de 60 ans et celles qui ont des antécédents médicaux courent un risque accru.
- 7- La COVID-19 peut avoir des complications graves qui peuvent entraîner la mort.
- 8- La vaccination contre la COVID-19 est une stratégie efficace pour la protection contre la COVID-19.
- 9- Avant, pendant et après la vaccination, toutes les personnes devront continuer à suivre les recommandations actuelles de protection contre la COVID-19 partout où elles se trouvent (par ex. port du masque, règles de distanciation physique, hygiène des mains).

### COVID-19 INFORMATIONS

- 1- Coronaviruses (CoV) are a large category of viruses that cause a wide range of illnesses such as pneumonia, Middle East Respiratory Syndrome (MERS) and Severe Acute Respiratory Syndrome (SARS).
- 2- SARS-CoV-2 constitutes a new strain of coronavirus.
- 3- The disease caused by infection with SARS-CoV-2 is called coronavirus disease 2019 or COVID-19
- 4- Symptoms of COVID-19 can vary. Some of the most common include: mild fever, cough, fatigue, shortness of breath (dyspnea) and muscle pain (myalgia).
- 5- COVID-19 can affect people of all ages, regardless of their state of health.
- 6- People over 60 and those with a medical history are at increased risk.
- 7- COVID-19 can have serious complications that can lead to death.
- 8- COVID-19 vaccination is an effective strategy for protection against COVID-19.
- 9- Before, during and after vaccination, all people should continue to follow current recommendations for protection against COVID-19 wherever they are (eg wearing a mask, physical distancing rules, hand hygiene).